

Accueil / France - Monde / Éducation

## Caussade. Les Cordées de la Réussite au lycée Claude-Nougaro



La tête dans les étoiles pour les lycéens de Claude-Nougaro



Éducation, Caussade

Publié le 26/03/2023 à 05:11

[Écouter cet article](#)

by ETX Studio

00:00/02:19

**Des élèves du lycée polyvalent Claude-Nougaro ont à nouveau participé à la journée des marraines et parrains à l'ISAE-SUPAERO de Toulouse.**

Dans la matinée, encadrés par Hélène Mathès et Anne-Sophie Delagnes, ils ont été reçus par des étudiants qui les ont encadrés pour participer en équipe à divers ateliers liés au domaine spatial. Ces derniers avaient pour but de promouvoir l'esprit d'équipe, de donner de la cohésion au groupe afin de résoudre des énigmes scientifiques-ateliers

pour lesquels les élèves ont donné toute satisfaction dans leur équipe Apollo X. Un de ces temps forts leur a même permis d'être encadrés en visioconférence par Inès Belgacem, planétologue à l'ESA et bientôt à la NASA, ancienne élève de SUPAERO et marraine des Cordées de la Réussite. L'après-midi, ils ont eu la chance d'assister à une rencontre avec Claudie Haigneré, première femme française et européenne à avoir voyagé dans l'espace (Station MIR et ISS), Sophie Adenot, pilote d'essai et astronaute à l'ESA depuis novembre 2022, Arnaud Prost astronome réserviste et Didier Schmidt, expert sur l'exploration humaine et robotique à l'ESA et directeur des programmes européens de l'espace. Les élèves avaient au préalable préparé des questions qu'ils ont pu poser à chacun des membres de cette délégation.

Les élèves ont aussi apprécié la pause méridienne au restaurant universitaire durant laquelle ils ont eu une réelle proximité avec des étudiants très accessibles, leur communiquant enthousiasme et motivation. Ainsi de riches échanges ont pu s'instaurer pour les lycéens. Grâce à toutes ces rencontres inspirantes, les Nougariens reviennent certes en terriens de cette riche journée mais avec des étoiles plein les yeux, et la tête et un moral emplis d'un univers des possibles. Des réactions d'élèves prises sur le champ : "C'était top !" ; "J'ai adoré car j'aime apprendre des choses". "Faisons de nos rêves une réalité", voilà bien un résumé qui exprime le mot phare sous lequel s'est déroulée cette sortie d'ouverture sociale et culturelle. Au passage, il faut souligner que les élèves ont remporté le premier prix de la réalisation d'une photographie des métiers du futur parmi une vingtaine d'établissements de l'académie.

## Portes ouvertes

Le lycée polyvalent Claude-Nougaro organise une opération portes ouvertes, samedi 1er avril de 9 heures à 13 heures, pour les formations générales, technologiques et professionnelles de l'enseignement secondaire.

*Contact : Lycée polyvalent Claude-Nougaro, 376 avenue des lumières, 82300 Caussade-Montels. Tél. 05 63 92 02 50. Internet : [claudenougaro.mon-ent-occitanie.fr/](http://claudenougaro.mon-ent-occitanie.fr/)*



Correspondant

[Voir les commentaires](#)

## Réagir



Ajouter un commentaire

[Publier mon commentaire](#)

[Lire la charte de modération](#)

## Les plus lus

Lus

Commentés

- 1 **Société.** "Nous sommes indignés" : des professeurs d'un lycée incités à décourager une élève pour qu'elle change d'orientation